
 

 

 

 

 

 

 

 

 

グランドスタッフとして働きたいという夢を叶えられる場所であると考えたからです。就きたい職業が漠然

としていた高校生になりたての頃、兄の送迎で空港を訪れる機会がたくさんありました。その度に受付カウ

ンターで応対される姿を拝見し、お客様一人ひとりに寄り添って、安全で快適な空の旅へのお手伝いをする

という仕事に魅力を感じました。目の前のお客様に寄り添える環境で心のこもったおもてなしができ、自身

が生まれ育った中海圏域に、この仕事を通してご恩返しがしたいという強い想いから鳥取県での就職を決め

ました。 

 

 

 

 

 

大学３年生の春頃から始めました。その頃はコロナにより航空業界が軒並み採用を見送っていたため、自身

の強みを活かすことができると考えたホテル業界も視野に入れて就職活動を行っていました。マイナビやリ

クナビ等の就活ナビサイトに登録をし、会社説明会にどんどん参加しました。その中で興味を持った会社

は、個別で実施している説明会やインターンシップに参加しました。また、大学のインターンシップの授業

にて、身だしなみや挨拶等の基礎となる就職活動のノウハウを学びました。さらに、就職活動をサポートす

る団体に登録し、先輩から志望動機やガクチカ、強みや弱み等の ES（エントリーシート）の書き方を教えて

いただきました。団体が主催する GD（グループディスカッション）にも積極的に参加しました。 

就職活動が解禁になる４年生の３月までに選考に参加したい企業を決めていき、企業や選考に関する情報を

集め、企業研究を入念に行いました。 

 

 

 

 

 

とっとり就活ナビ 

マイナビ 

リクナビ 

キャリタス就活 

各企業 HP 

Twitter 

Instagram 

 

 

 

 

 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 

③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ ＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 

運 輸 
４年生大学 

＜文系＞

とっとり就活に 

「とりふる」を 

活用しました！ 

 



 

 

 

自身の言葉で想いを伝えることを心がけました。インターンシップや本選考の志望動機、ガクチカのお手本

が就活ナビサイトに掲載されていますが、それらを参考にしながらもしっかり自身の言葉で、かつ具体的に

書くことでより気持ちのこもった ES になるよう工夫しました。 

 

 

 

 

 

自己分析は時間をかけて事細かく取り組みました。自分自身の理解を深めることによって、ES や面接から自

身がどういう人間なのかを知ってもらうことができたと感じています。また、志望度の高い企業のインター

ンシップ全てに参加したことで顔と名前を覚えてもらえたため、面接はリラックスして臨むことができまし

た。 

就職活動が本格的に始まるのは３月と言われていますが、突発的な出来事にも対応できるように、できるだ

け早く企業に関する情報のチェックを行うと良いと思います。自身の経験から、将来どんなことをやりたい

か明確な目標を決めておく、あるいは大まかにビジョンを描いておくと就職活動はスムーズに進んでいくと

思います。 

 

 

 

 

 

就職活動は自分との戦いだと思います。時にはくじけそうになることもありますが、熱心に取り組んだこと

は必ず自信につながります。この就職活動という高い壁を乗り越えたときに楽しいことがたくさん待ってい

るので、気持ちを強く持ってなにより笑顔で頑張ってください。応援しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 



 

 

 

 

 

 

理由は主に３つあります。1 つ目は、自然の多い鳥取が好きだからです。2 つ目は、私も鳥取の観光に貢献

し、鳥取をもっと盛り上げていきたいと思ったからです。３つ目は、家族やたくさんの友達がいる鳥取にい

たいと思ったからです。 

 

 

 

大学 3 年の冬から就職活動を始めました。ふるさと定住機構の方に相談しながら、就職活動を進めました。

私は、就職したい業界が高校の頃から決まっていたため、希望の業界に入れるように準備しました。3 年の 3

月には就職試験を受け、4 年の 4 月には内定をいただきました。 

 

 

 

とっとり就活ナビ 

マイナビ 

リクナビ 

各企業 HP 

 

 
 

就職活動をする上で、人に頼ること、そして感謝の気持ちを忘れないことを最も大切にしていました。就職

活動は 1 人ではできないと思います。私はいろんな方に相談し、アドバイスをいただき、そのアドバイスを

活かせるように努力しました。 

 

 

 

 

就職活動を始める前から自己分析をしていたのはとてもよかったです。自己分析をたくさんしていたので、

自分のやりたいことがはっきりしており、就職活動で迷うことは少なかったです。また、自己分析をしてい

たおかげで、面接もやりやすかったです。 

 

 

 

 

私は最初、就職活動はとても大変なものというイメージがあり、不安がすごくありました。ですが、イメー

ジしていたほど大変ではなく、支えてくれる人もたくさんいるので、不安にならなくて大丈夫です。それで

も不安になったら、誰かにその不安を打ち明けて、明るい気持ちで就職活動に向き合ってほしいと思いま

す。 

 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 ③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 
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